



Cardenal Chomalí dialogará con presidenciables sobre seguridad

Description

El arzobispo de Santiago, cardenal Fernando Chomalí, anunció su decisión de convocar a los candidatos presidenciales chilenos a dialogar sobre seguridad, uno de los principales desafíos del país.

En una declaración al término del retiro de Semana Santa, Chomalí dijo que este tema exige un enfoque integral y transversal porque son situaciones complejas.

“La seguridad es un derecho humano fundamental que es el fundamento de muchos otros derechos”, afirmó el arzobispo, y recordó que si una persona no se siente segura no va a formar una familia y le va a dar miedo tener hijos y trabajar.

Chomalí se refirió a la reciente tragedia en el Estadio Monumental, donde un niño y una joven fallecieron a la entrada de un partido de fútbol.

“En Chile estamos pasando por un momento muy complejo donde hay mucha violencia y tenemos que sentarnos a pensar seriamente en qué sociedad hemos estado construyendo, empezando por el ámbito educativo, por el trato que nos tenemos actualmente”, declaró.

Se refirió también al incremento de los casos de suicidio, la segunda causa de muerte entre los jóvenes.

Por otra parte, criticó el deterioro del nivel de debate público, lo cual vinculó al empobrecimiento de la enseñanza en áreas como la filosofía y las artes.

Chomalí instó a los candidatos a la presidencia a actuar con responsabilidad, altura de miras y humildad, dar un ejemplo de cultura superior, debatir ideas y no ir en contra del adversario.

Tras expresar su intención de convocar a los aspirantes al sillón de La Moneda a una reunión para conversar sobre estos temas, el cardenal dijo estar convencido de que la actividad política es fundamental porque tiene que ver con el bien común, y la doctrina social de la Iglesia puede ser un aporte.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025